

Selinger neu im Vorstand

Sparkasse Staufen-Breisach

BREISACH/STAUFEN (gz). Die Sparkasse Staufen-Breisach hat ein neues Vorstandsmitglied. Georg Selinger heißt der neue Mann, der ab 1. Januar 2003 das Vorstandsgremium des Kreditinstituts komplettieren wird. Der Verwaltungsrat der Sparkasse hat in seiner September-Sitzung entschieden, Selinger zum neuen Vorstandsmitglied zu berufen.

Selinger ist 40 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Kinder. Er kommt aus Gottheim und wohnt damit bereits im Geschäftsgebiet der Sparkasse Staufen-Breisach.

Nach der Lehre bei der Sparkasse Freiburg und dem Sparkassen-Fachlehrgang mit der Qualifikation Sparkassen-Betriebswirt wechselte Selinger zum Badischen Sparkassen- und Giroverband und legte dort das Verbandsprüferexamen ab.

Nach dreijähriger Tätigkeit als Verbandsprüfer – unter anderem in der Phase der Wiedervereinigung auch in den neuen Bundesländern – setzte Selinger seine berufliche Laufbahn als Abteilungsleiter des Kreditsekretariats bei der Sparkasse Offenburg/Ortenau und ab 1996 als Abteilungsleiter des Firmenkunden- und Kreditsekretariats bei der Sparkasse Freiburg fort.

Seit Januar 2001 ist er Regionaldirektor und Leiter der Firmenkundenabteilung für die Region Elztal. Im Februar



Georg Selinger

FOTO: PRIVAT

2002 wurde er zum stellvertretenden Vorstandsmitglied der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau berufen.

Mit dieser Personalentscheidung ist das ab Januar 2003 aus insgesamt drei Mitgliedern bestehende Vorstandsgremium der Sparkasse Staufen-Breisach vollständig.

Vorstandsvorsitzender ist weiterhin Herbert Lehmann, weitere Vorstandsmitglieder sind Wolfgang Kaltenbach und Georg Selinger.

Der bisherige stellvertretende Vorstandsvorsitzende Josef Köhninger scheidet Ende Oktober planmäßig aus dem Vorstandsgremium aus und tritt in den Ruhestand. Gerhard Huber, bis Mitte Juli 2002 ebenfalls Mitglied des Vorstandes, wurde bereits in den Ruhestand verabschiedet.